

14 de octubre de 1951

Mr. Philippe Wolff
TOULOUSE.

Mi querido amigo:

Con retraso, a causa de un prolongado viaje a Madrid, contesto a su amable carta del 24 del pasado. Por fortuna, puedo ya comunicarle el nombre de nuestro estudiante, Ramon Gubern Doménech, quien se beneficiará de la hospitalidad de esa Universidad. Es un joven excelente y de una capacidad extraordinaria, que confiaré, sin más, a sus cuidados y orientaciones.

Para arreglar la estancia aquí de Mlle. Carrère, le ruego me indique si tendría inconveniente en hospedarse en una casa-residencia de religiosas o preferiría algo más libre. Aunque no he iniciado gestiones en ningún sentido, creo conveniente puntualizar tal extremo antes de concretar su hospedaje en Barcelona.

En cuanto al tema propuesto para Melle Carrère, cuyo comentario constituye el motivo principal de su carta del 24, no podemos obviar todas las dificultades dado el punto de partida que Usted me trazó. Hay, por ejemplo, piezas preciosas de tipo mercantil en el Archivo Municipal de Barcelona y en el Archivo de la Bailia del A.C.A.; pero todas aparecen en catalán. Entonces, no veo más remedio, para obviar esa dificultad, que perder algún tiempo buscando en la Cancillería. ¿Le parece mal? Entonces quizá podríamos intentar otro tema: la correspondencia francesa en el Archivo Municipal y el Real de la Corona de Aragón. Pero aquí el inconveniente es el de la dispersión de motivos y el predominio de los de carácter político.

Es posible, incluso, intentar otro tema: el movimiento portuario de Barcelona. Esto sí que sería valiosísimo, pero no sé con que dificultades tropezaríamos.

En fin, vea Usted lo que juzgue más conveniente. Le ruego me precise dos o tres temas, y entonces yo le responderé concretamente sobre las facilidades o dificultades que presenten los mismos.

Con mis más afectuosos saludos para la Sra. Wolff, le repite el testimonio de su inquebrantable amistad,